

La policía detiene a dos jóvenes que atracaban a niños y les aterrorizaban con graves amenazas

Uno de los acusados secuestró a un adolescente y le llevó en su ciclomotor a comprar droga

A. T. • MURCIA

Agentes de las policías Nacional y Local de Murcia han detenido en dos actuaciones diferentes a dos jóvenes que presuntamente se dedicaban a aterrorizar a niños meno-

res de edad y a quitarles las pocas pertenencias que llevaban. Uno de los dos sospechosos, probablemente el más violento de ambos, tenía su zona de actuación entre las pedanías de La Alberca y El Palmar. El

presunto atracador llegó a secuestrar a un adolescente durante varias horas y le llevó a comprar droga. El segundo de los detenidos asaltó a varios niños en el centro de Murcia y a uno le quitó hasta las chucherías.

La primera de las detenciones la realizó el lunes pasado la Policía Nacional, en la pedanía murciana de El Palmar. Los agentes detuvieron a S. F. M. en la puerta de la casa de sus padres, después de que vigilasen el domicilio durante varios días, a la espera de que el sospechoso regresase desde su escondite en una localidad costera de la Región.

La policía buscaba a este hombre desde que recibió las denuncias de varios adolescentes de la zona a los que supuestamente había atracado. En concreto, el sospechoso ha sido puesto a disposición judicial acusado de dos robos con intimidación, de una deten-

ción ilegal y de un delito de tráfico de drogas.

Las víctimas explicaron que el presunto atracador se dirigía habitualmente a grupos de niños y adolescentes a los que amenazaba con pegarles una paliza y matarlos. Mientras los intimidaba, les registraba y les quitaba todo el dinero y los objetos de valor que llevaban encima, según fuentes policiales.

En uno de los casos, según la denuncia, obligó a unos jóvenes de La Alberca a entregarle un ciclomotor y se llevó a una de las víctimas en el vehículo contra

su voluntad hasta El Palmar, donde compró droga en el barrio de Los Rosales. El asaltante mantuvo secuestrado al joven duran-

El otro sospechoso amenazó a dos pequeños con quemarles con un cigarro y les quitó el dinero y las chucherías

te varias horas e incluso intentó que tomase sustancias estupefacientes. En otro de los robos que se le achacan, amenazó a un joven con matarlo y le quitó 3.000 pesetas. El arrestado ya tenía antecedentes por hechos similares.

La segunda detención la realizaron agentes de la Policía Local de Murcia, el pasado martes por la noche.

Los policías comenzaron a buscar al presunto atracador sobre las diez y media. Unos minutos antes había atracado a dos niños en la plaza del Cardenal Belluga, según fuentes del cuerpo.

Los niños, de 13 y 7 años, explicaron a los miembros de la patrulla que un chico de unos 14 años se había acercado a ellos, los había amenazado con quemarles con un cigarrillo y les había quitado cien pesetas y las chucherías que llevaban.

Cuando los policías detuvieron al sospechoso, descubrieron que llevaba la documentación de otra persona, a la que al parecer había atracado unos días antes.

La yeclana que sufrió graves quemaduras en una explosión de cola pierde a la niña que esperaba

LA VERDAD • MURCIA

M. A. J., la yeclana embarazada que sufrió la semana pasada graves quemaduras en todo el cuerpo por una explosión en su domicilio, ha perdido al bebe que esperaba, a los cinco meses de gestación.

Según informó su hermano Juan, la niña murió como consecuencia de la medicación que necesita tomar la madre, que continúa ingresada en la unidad de quemados de La Arrixaca en estado muy grave.

La deflagración se produjo cuando la mujer preparaba la comida a la vez que manipulaba un tarro de cola para pegar calzado. La víctima sufrió quemaduras en el 80% de su cuerpo y ha sido ya sometida a varias operaciones en el hospital.

Un herido durante el robo a una gasolinera

El empleado de una gasolinera de Lorca resultó herido el martes mientras impedía que un hombre armado con una escopeta se llevase la recaudación. El ladrón, que llevaba la cara tapada con un casco, llegó en una motocicleta con otro hombre. El empleado le hizo frente y el asaltante le golpeó con la culata. Ambos ladrones tuvieron que huir ante la llegada de unos clientes.

Detenido por clavarle a otro un bolígrafo

La Guardia Civil de San Javier detuvo el martes a un hombre de 47 años, J.P.N., acusado de clavar un bolígrafo en el cuello a otro de 35 años, informan fuentes de la Delegación del Gobierno. El agresor, acusado de lesiones, le causó heridas graves a la víctima, que tuvo que ser ingresado e intervenido en el Hospital Los Arcos de Santiago de la Ribera.

Absuelven al acusado de dar droga a una enferma

La Audiencia Provincial de Murcia ha absuelto a un hombre que fue acusado por el fiscal de pasar droga a una menor de 17 años cuando ésta se encontraba ingresada en el Hospital General Universitario sometida a un tratamiento de desintoxicación.

Se queda con el dinero que el banco le dio por error

La Guardia Civil de Totana ha detenido por apropiación indebida a un ecuatoriano de 21 años al que un banco acusa de haberse quedado con 400.000 pesetas que la entidad ingresó en su cuenta corriente por error.

Sorprendidos mientras robaban calentadores

La Policía Local de Murcia detuvo ayer a dos hombres de 28 años cuando sustraían tres calentadores sin estrenar de un edificio en construcción ubicado en la calle Ronda de Garay. Cuando los agentes llegaron hasta la obra, los sospechosos bajaban los calentadores, todavía embalados, desde un primer piso hasta la calle con la ayuda de una cuerda

Varios vecinos de Aledo ponen en fuga a un ecuatoriano que intentaba agredir sexualmente a una joven del pueblo

LA VERDAD • MURCIA

Un grupo de vecinos de Aledo puso en fuga a un ecuatoriano cuando presuntamente intentaba agredir sexualmente a una joven del pueblo.

Según fuentes de la Policía Local, el sospechoso —de unos 30 años, pelo moreno, 1,70 metros de estatura y que vestía una camisa de color rojo— había llegado a Aledo en un autobús

procedente de Totana. Tras caminar durante un rato por varias calles de la localidad, comenzó a seguir a una mujer de unos 20 años que se dirigía hacia la casa de unos amigos, en las afueras del pueblo.

Las mismas fuentes señalan que, según contó la víctima poco después del suceso, la mujer se dio cuenta enseguida de que alguien la seguía, pero no se

puso a correr y continuó su camino hacia la casa. Fue cuando llamaba a la puerta cuando el desconocido se abalanzó sobre ella y la tiró al suelo. Mientras intentaba agredirla una mujer abrió la puerta y alertó a las personas cercanas de lo que ocurría.

El agresor huyó perseguido por un grupo de vecinos, pero no pudo ser localizado. Agentes de

la Policía Local de Aledo realizaron un rastreo por diferentes zonas del pueblo, pero tampoco encontraron al sospechoso. Por este motivo, comunicaron lo ocurrido y la descripción del agresor a sus homólogos de Totana, para que intentasen localizarlo y detenerlo.

El prófugo, al parecer, ya habría realizado otros asaltos en Totana.

CRONICAS MURCIANAS

GARCÍA MARTÍNEZ

Un murciano muerto en Damasco

Ha llegado a mis oídos que el presidente del Gobierno ha estado en Siria y en su capital, que es Damasco. Leo que ha visitado una mezquita, igual que su señora. Mas ignoro si, por separado o juntos, han acudido a la tumba de un murciano ilustísimo que allí reposa.

Me molestaría mucho que no hubiesen ido. No por mí, que no soy familia del personaje allí enterrado. Antes bien, por el prestigio y la fama de Murcia. Tener en Damasco los restos de una eminencia universal en filosofía, teología y literatura, ser la dicha eminencia un moro nacido en Murcia y no acercarse por allí el señor Aznar, me parece lamentable. Si el Gobierno murciano tuviera lo que hay que tener, seguro que lo llamaría al orden.

Muhyddin Abú-Abdalláh Muhammad Ibn al-Arabí (Abenarabí para los amigos) nació en Murcia el 28 de julio de 1165, por lo que estamos sólo a una semana del día en que vio la luz primera. Motivo de más para que la representación del Gobierno de España hubiera ido a donde el muerto, teniéndolo tan a mano. Vete a saber cuándo volverá el señor Aznar a Siria. El novelista Castillo-Puche, en

cambio, sí que rindió pleitesía a los restos del sabio. Y escribió hermosos artículos sobre el particular.

Lo que más me molestaría es que no se hubiese entretenido Aznar en las cenizas de Abenarabí, aconsejado por la mala prensa que existió y existe todavía acerca de los murcianos. Esa leyenda que viene a decir que, en esta provincia, todos somos feos, guarros y gandules. Aznar debería saber mejor que nadie que eso no es verdad. Así se demuestra con el propio Abenarabí —ahora, por cierto, le han echado asfalto a su calle—, pues su fama no es ayer, sino que procede nada menos que del antañoso siglo X.

Su padre de Abenarabí era árabe. Y su madre, beréber. Y todo él, murciano de Murcia. A la muerte de Ibn Mardanis, el chiquillo que era Abenarabí se tuvo que marchar a Sevilla, ya que papá iba a desempeñar un buen cargo en la administración almohade de al-Andalus. Esto fue en 1172.

—¡Pero, hombre, por Alá! Eso significa que Abenarabí se largó de Murcia con sólo siete añitos...

Ya, pero eso no tiene nada que ver. Los

primeros años de la vida son los que condicionan el porvenir. Y el sabio sufí vivió aquí toda su niñez. Seguro que jugaba en el Malecón con otros moricos de su mismo colegio. Aparte de que cuando tenía 33 años se dio un garbeo por Murcia —se conoce que la añoranza no lo dejaba en paz—, después de asistir a los funerales de Averroes, de quien se había hecho amigo en Córdoba. Y otra cosa más: no es que este hombre dejara Murcia y se afincase para siempre en Sevilla. Abenarabí fue un ciudadano del mundo, como se dice ahora. Contaba ya cincuenta y ocho años cuando se estableció en Siria.

Escribía de todo. Aun siendo como era santón, compuso versos de amor. Se los inspiró Nizam, hija del imán del santuario de Abraham. El ayatolá Jomeini —digo el primero de todos— tenía en su mesita de noche los textos del murciano Abenarabí.

Hubiese sido de agradecer un detalle damasceno del Presidente. Pero, claro, a mí no se me olvida que Aznar, viniendo de Castilla la Vieja, pertenece al bando cristiano. De ahí que simpatice más con tipos como el Cid Campeador y el Guerrero del Antifaz.